



105-3702

Informe Para Menores de Edad

Por el Doctor ALFONSO PEREZ VIZCAINO

Nunca se había visto una indignación mundial tan grande causada por la investigación de un hecho que ya pertenece a la Historia como la que acaba de provocar en todo el mundo el informe de la comisión presidida por el magistrado Warren encargada de averiguar el asesinato del Presidente Kennedy.

Hasta el conocido filósofo Bertrand Russell, quien nunca ha ocultado sus simpatías por el comunismo, acaba de declarar que el informe "es un documento lamentablemente incompetente que cubre a sus autores de infamia". Afirma también que es evidente que todavía se oculta mucho al público y que "la falta de integridad de la Comisión Warren queda plenamente expuesta".

En muchos países de Europa no sólo ha causado indignación, sino que ha provocado desde sonrisas maliciosas hasta sonoras carcajadas. No es para menos. Recordemos los hechos a vuelapluma: Lee Harvey Oswald, un comunista militante, jefe, en Dallas, del Comité Justicia para Cuba, que había estado en Rusia, y que es casado con una rusa, que estaba en tratos con los diplomáticos soviéticos acreditados en los Estados Unidos y que había hecho viajes a Cuba, mata al Presidente Kennedy. Unas horas después, un gangster, Jack Rubinstein, que había viajado a Cuba y que se dedicaba a explotar cabarets de baja categoría, mata al asesino para que no hable. Informe de la Comisión Warren: No hubo ningún complot y cada uno de los asesinos mató a su víctima por su propia cuenta. El gangster sin escrúpulos mató a Oswald por compasión hacia Jacqueline Kennedy.

¿Es que hay alguien en el mundo al que se le pueda hacer comulgar con semejantes ruedas de molino? Solamente a los idiotas o a los niños.

Mexico City

Newspapers	Date
"ATISBOS" -----	
"EL DIA" -----	
"EXCELSIOR" -----	
"ESTO" -----	
"THE NEWS" -----	
"NOVEDADES" -----	
"EL POPULAR" -----	
"LA PRENSA" 9:30-64 p8	
"ULTIMAS NOTICIAS" -----	
"EL UNIVERSAL" -----	
"ZOCALO" -----	

105-3702

ALL INFORMATION CONTAINED
HEREIN IS UNCLASSIFIED

DATE 7-11-79 BY SP3TEK/RN/AMR 105-3702-7291

SEARCHED	INDEXED
SERIALIZED	FILED
MEXICO CITY	
LEGAL ATTACHE - MEXICO	

* * *

Por lo visto son muchos los funcionarios y líderes en los Estados Unidos que consideran al pueblo norteamericano como un pueblo de menores de edad o de retrasados mentales. De otra manera no se hubieran atrevido a publicar ese mamotreto de tonterías que es el informe Warren. El pueblo norteamericano es, efectivamente, un pueblo abierto y confiado, lo cual no justifica creerlo tan ingenuo como para poderse tragar la rueda de molino del informe de marras. Están abusando demasiado de la buena fe del norteamericano que ya presenta síntomas de estar cansado de tanto engaño. No otra cosa representa la repentina popularidad de Goldwater en amplios sectores de la población del país.

Si el miedo —miedo a un conflicto internacional o a revelar lo hondo que ha calado la infiltración comunista en los Estados Unidos— es lo que ha impedido al Gobierno de Johnson dar a conocer la verdad en el caso Kennedy, debía haber apelado a otros procedimientos y no a confeccionar ese burdo tejido de retazos del informe Warren. Claro que el tiempo les apremiaba. Pues si antes de dar su veredicto la

comisión se echan las elecciones encima, un posible triunfo republicano hubiera hecho cambiar sensacionalmente el sesgo de la investigación.

* * *

Entre la serie de estulticias del informe Warren destaca este testimonio de Dean Rusk, el hombre que ayudó a entregar a China y a Cuba en manos del comunismo: "No he visto ni oído atisbo de evidencia alguna que indique que la Unión Soviética tuviera algún deseo de acabar con el Presidente Kennedy, ni que haya tenido participación alguna en el suceso..."

Lo creemos, mister Rusk, que la Unión Soviética no tenía ningún deseo de acabar con Kennedy, puesto que se estaba entendiendo ya con él y hasta tenían su teletipo rojo, ¿pero qué nos dice de sus hijas adoptivas la China y la Cuba comunistas?

¿No cree usted que ni a una ni a otra le convenía un acuerdo bajo el agua entre Kennedy y Khrushchev? ¿No opina usted que se sentían amenazadas por un tal acuerdo? ¿No considera usted que emplearían todos los medios para evitar ese contubernio? ¿Ya no recuerda usted que Oswald era el jefe en Dallas de la organización Justicia para Cuba?

Pero, en fin, ¿para qué seguir discurrendo? El informe ya está dado. Lo único que le faltó es haber empezado diciendo: "Dear fools:" y terminado con aquello de "That's all folks!"